

Bezirksfrauengruppe Waiblingen

Jahresbericht 2016

Von Seiten des **Bezirks** wurden dieses Jahr 3 Veranstaltungen durchgeführt:

Im März hatten wir eine Betriebsführung bei der Bäckerei Maurer in Winnenden.

Nach der Führung stand uns bei Kaffee und Gebäck Herr Maurer noch für offene Fragen zur Verfügung.

Unsere Bezirkslehrfahrt führte uns nach Bad Wurzach. Wir fuhren mit dem Torfbähnle und hatten eine Führung im dortigen Museum. Nach dem Mittagessen in der Käserei Vogler fuhren wir zur Staudengärtnerei Gaissmayer.

In Bad Boll im Hotel Löwen ließen wir den Tag ausklingen.

Im Oktober besuchten wir das Polizeimuseum in Stuttgart.

Frau Tschritter und ich nahmen im Oktober an der Frauenarbeitstagung des Landesverbandes in Bühl-Vimbuch teil.

Die meisten Frauengruppen treffen sich monatlich und haben ähnliche Aktivitäten wie Beteiligung am Ferienprogramm der Gemeinde, Besenbesuche, Grillfeste, Besuch von Weihnachtsmärkten und Weihnachtsfeiern.

Dieses Jahr wurde auch die Gartenschau in Öhringen besucht.

Alles hier einzeln aufzuzählen führte zu weit, wenn jemand Genaueres wissen will, wende er sich bitte an die zuständige Frauenleiterin.

Daher hier nur einige Beispiele:

Die **Frauengruppe Winterbach** war für die Ausstattung und Gestaltung der verschiedenen Veranstaltungen des Vereins zuständig

Der Höhepunkt bei der **Endersbacher Frauengruppe** ist der Adventsmarkt im November. Der Reinerlös von 1.000 Euro ging als Spende an Sternentraum - Kinder und - Jugendhospizdienst in Backnang.

Im Februar wurde ein gemeinsames Raclette-Essen veranstaltet; im März gab es ein Helferfest. Die jährliche Pflanzenbörse fand im Mai statt.

Die **Rommelshauer Frauengruppe** sieht sich als eine Gruppe, die vor allem den Verein unterstützt. Abgesehen von den vielen Aufgaben im Verein und den üblichen Treffen machten sie im Februar einen Halbtagsausflug zum Gasometer nach Pforzheim "Rom im Jahre 312 n.Chr."

Im Mai wurde der „Tauschtag für Gartenbedarf“ veranstaltet.

Im gleichen Monat gab es unter Führung von Herrn Wilhelm einen Ortsrundgang durch Strümpfelbach, einen Besuch des Weinguts Kuhnle sowie einen Besuch in seinem Privatmuseum was alle ganz toll fanden.

Beim Kinderferienprogramm wurde ein Windspiel aus Naturmaterialien gefertigt.

Im Oktober wurde die Ausstellung „ Die Kartoffel – Geschichte und Geschichten“ in Fellbach besucht.

Die **Waiblinger Frauengruppe** veranstaltete einen Flohmarkt im Vereinsheim und fuhr zum Fernsehturm nach Stuttgart. Auch das Grillfest und das Martiniessen fanden großen Anklang.

Die **Schwaikheimer Frauengruppe** besuchte das Narrenmuseum in Weil der Stadt. Mit der Bahn ging es nach Hessental zum **Besuch der Comburg**, nach Ulm ins Brotmuseum zur Sonderausstellung „Wasser – Lebenselixier“ und nach Waldenburg zum Museum für Alltagskultur und Ritter Sport.

Es gab **Busausflüge** nach Markindersdorf zur Fuchsien-Gärtnerei Friedl sowie zu Käthe Kruse und nach Ötigheim ins Freilichttheater zu „Kiss me Kate“.

Der 4-tägige Frauenausflug ging nach Bad Dürkheim mit Besuch des „Wurstmarktes“
Den Jahresabschluss bildete eine **Bahnfahrt nach Regensburg** zum Weihnachtsmarkt und einem Konzertbesuch der Domspatzen.

Zu meinem großen Bedauern haben Frau Claudia Weese und Frau König ihr Amt als Frauenleiterin niedergelegt. Ich möchte mich bei ihnen für die Tätigkeit und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Zum Schluss möchte ich mich noch bei Else Tschritter, Isa Klinger und Herbert Becker für die Unterstützung bedanken.

Christa Mittmann
Bezirksfrauenleiterin

Januar 2017